

Pyrrhocorax pyrrhocorax.

- - - Poza de la Sal (Burgos). Anidan en las grutas cercanas al pueblo, en los techos, en grupos de tres o cuatro parejas. Aprovechan los agujeros de las bóvedas, casi inaccesibles. Según Felix Rodriguez.
- 16-X-49 - Poza de la Sal. Recibo una, la primera que tengo. Ala, 282. Cola, 134. Con ligeros vestigios de muda (1ª primaria aún no completa)
- 20-X-49 - Recibo otra de la misma localidad, en las mismas condiciones que la anterior. Mudando remiges. Anidan muchísimo en la Mesa de Oña no lejos de colonias de Gyps fulvus. También en el ~~Arlanza~~ en S. Miguel.
- 2-XI-49 - Poza de la Sal. o? long. 420 mm. Ala, 273. Cola, 135. Enverg. 825-827 mm. Bien mudado.
- 11-XII-49 - Poza de la Sal. Por ahora me dice Felix, se marchan las grajas huyendo de la nieve. Ha visto un bando de unas 200 en un pueblo próximo.
- 22-I-57 - Valladolid. Se cobran 2 en los cortados del Duero, en Sardom. Han descendido con la nieve este año.